
Frau Dr. Kuchta:  
Bürger haben mitgeteilt, dass in verkehrsberuhigten Bereichen verstärkte Kontrollen 
durch den Ordnungsaußendienst erfolgen. Dabei wird insbesondere das Parken in 
gekennzeichneten Flächen überprüft. Eine Bürgeranfrage vom September des 
Jahres zu dieser Thematik wurde bisher nicht beantwortet. Wie geht die Verwaltung 
mit solchen Anfragen der Bürger um? 
 
Antwort der Verwaltung:  
Auf Grund der personellen Änderungen im Fachbereich 66 – Verkehr und 
Grünflächen – konnte die Beantwortung kurzfristig nicht erfolgen.  Der neue 
Sachbearbeiter hat die Verkehrssituation vor Ort überprüft, so dass nun ein 
Antwortschreiben versendet wurde. Grundsätzlich werden zuerst Hinweise an Bürger 
verteilt, bevor entsprechende Verwarnungen verteilt werden. 
 


